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令和 3 年 1 月 20 日 

保育課 

 

第 2 回 三者協議会 議事要点録 

 

1 日時・場所 

令和 3 年 1 月 18 日（月）午後 6 時 00 分から午後 7 時 10 分まで 

たまだいら保育園 

 

 

2 出席者 

（日野市）保育課長､保育課整備調整係長､保育課職員､たまだいら保育園園長 

（たまだいら保育園保護者会）保護者代表 5 人 

（社会福祉法人栄光会）本部総務部長、栄光ひまわり保育園園長、 

栄光多摩平の森保育園主任、栄光平山台保育園職員 

 

 

3 配布資料 

・第 2 回三者協議会次第 

・三者協議会の確認事項について 

・栄光会の園服等の見本写真 

・栄光末来っ子まつり写真 

・栄光末来っ子まつりプログラム 

※その他、メッシュ布団、コット、園服、園帽子等の見本の展示もあり。 

 

 

4 議事要点録 

(1)保育課長挨拶 

 ・新型コロナウイルス感染症の感染が拡大し、緊急事態宣言が発令されて 

いる中、今回は特別開催させていただいた。換気等も行い、短時間で行い

たい。ご協力をよろしくお願いしたい。 

 

(2) 三者協議会の確認事項について 

・栄光会からの説明は、配布資料「三者協議会の確認事項について」参照。 

【質問、意見等】 

①コットへの移行 
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・（保護者）メッシュ布団とコットが選べるのか。 

・（栄光会）メッシュ布団は 1 歳児から 2 歳児が使用し､コットは 3 歳児から

5 歳児が使用する。 

・（保護者）コットに何か敷いて寝るのか。 

・（栄光会）何も敷かず、コットにシーツを掛けて寝ている。 

・（保護者）コットのシーツはどのようなものになるのか。 

・（栄光会）コットはベッドのようになっており、コットに掛けているもの

は、四隅にゴムを付けて引っ掛ける、ベッドパットのようなものを使って

いる。 

・（保護者）メッシュ布団からコットへ変わる際に、保護者が掛けるものを 

つくり変えているのか。 

・（栄光会）（コット及びメッシュ布団ともに）シーツは､手作りしていただく

か、市販のものでも良い。 

また、メッシュ布団については、公立保育園のサイズで作っていただいた

ものでも、サイズがそれより小さいので、再利用ができる。 

 

 ②園服・園カバン・園帽子について 

・（保護者）1 歳児から 2 歳児については、園カバンは無いのか。 

・（栄光会）リュックの園カバンは無いが、別に着替え等を入れる保護者用の

カバンを用意してもらっている。 

・（市）これは、公立保育園でも同じ扱いである。 

・（保護者）栄光会指定の園カバンへ移行前の（令和 3 年度までに入園した）

在園児も、栄光会指定の園カバンを購入できるのか。 

・（栄光会）どちらでも良いということにしていただけるのであれば、どちら

か選択していただいて構わない。在園児の方へも、栄光会指定のカバンの

購入を声掛けすることはできる。令和 3 年度の 2 歳児の秋に、栄光会指定

の園カバンを購入することも選択できる。 

 

・（保護者）帽子については､令和 8 年度以降にクラスカラーが導入され､毎年

購入することになり､コストがかかる。一度購入した帽子を 5 歳児まで繰り

上げて使用できないのか。 

・（栄光会）毎年色が変わると、ひとつずつ進級する喜びや新しい帽子に期待

感が持て、子ども達は楽しみにしている。栄光会全体で、このようにして

いる。また、帽子に自分の好きなワッペンを付けて良い。子どもは何年か

すると好きなキャラクターも変わる。 

・（保護者）帽子の垂れありは、垂れをボタンで取り外しできるものだと思う
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が、垂れの部分を紛失したら、垂れの部分だけ購入できるのか。 

・（栄光会）帽子の垂れの部分だけを購入できないので、全く新しく購入して

いただくか、垂れの部分をご自身で付けていただくかになる。 

 

・（保護者）体操着や帽子につけるマークは、（これまでは園で決まっている

マークを付けていたが､移行後は､）自分の好きなマークを付け､氏名を記入

するということか。 

・（栄光会）その通り。 

 

③3 歳児からの外部講師指導による ECC、体操、習字活動について 

・（保護者）習字の際のスモックは､栄光会指定のものがあるのではなく､自分

で用意するのか。 

・（栄光会）栄光会指定のものは無い｡手作りされても､市販のものでも良い。 

・（保護者）習字の日に汚れても良い服装にするよりも、スモックを用意する

ように言ってもらった方が保護者としては有り難い。 

 

・（保護者）3 歳児からの外部講師指導は何年度から入るのか。 

・（栄光会）令和 4 年度から入る。 

・（保護者）令和 4 年度の 3 歳児から 5 歳児（令和 3 年度までに入園した在

園児）は、体操の時間は、普段着で良いのか。 

・（栄光会）その取扱で外部講師に相談したい。 

 

④父母会について 

・（保護者）（民営化前の）令和 3 年度の民営化対策委員は､今年度の委員から

他の委員に変更になっても良いのか。 

・（市）変更して問題ない。2 月又は 4 月の懇談会の際に決めていただければ

良いのではないか。委員変更の際、引継ぎはしっかりお願いしたい。 

 

⑤入園式・卒園式について 

・（保護者）入園式は何年度から行うのか。 

・（栄光会）令和 4 年度からの新入園児に対して行う。 

4 月最初の土曜日に行う。 

 

⑥男性保育士配属について 

・（保護者）公立保育園に男性保育士がいないのは、市として何か意図がある

のか。また、男性保育士がいる栄光会においては、男性保育士がいること
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について何か意見が出ているのか。 

・（市）公立保育園に男性保育士がいないことに意図は全くない。性別に関係

なく、募集している。臨時職員（会計年度任用職員）には男性がいる。 

・（栄光会）（栄光会からの説明の中で好評であること説明済み。）（現在､3 人

の子どもを子育て中で）父親の皆さんの相談にのるなど、少しでも子育て

の力になれればと思っている。現在、男性保育士がおらず、合同保育から

男性保育士が 1 人入るので不安だが、皆さんが少しずつ男性保育士に慣れ

てくれればと思っている。 

 

⑦その他 

・（保護者）「未来っ子まつり」の資料の写真は､保育士等が撮っているのか。

現在、公立保育園では、業者に依頼して、行事の際にプロに写真を撮って

もらっている。 

・（栄光会）栄光会では、年何回か行事の際に業者に撮影を依頼し、撮影した

写真は保護者がインターネットから購入してもらうかたちをとっている。

また、今年は、新型コロナウイルス感染症の感染防止のため、写真撮影を

依頼している業者に、行事の際の動画配信も依頼した。 

 

(3) 今後について 

・（市）次回の三者協議会及び全ての保護者の皆様への情報提供等について、

確認したい。 

市としては、全ての保護者の皆様への情報提供は､第 1 回三者協議会同様、

第 2 回の三者協議会の配布資料及び議事要点録を、後日、市ホームページ

に公表し、園内掲示も行いたい。 

この他、三者協議会の協議結果一覧（公立保育園と栄光会の違いが比較で

きるもの）を保護者の皆様に配布することを考えている。 

令和 3 年 4 月から始まる合同保育の周知については、クラス懇談会や園だ

よりを活用し、栄光会から派遣される保育士等の紹介等ができればと考え

ている。 

保護者の皆様から、今後の進め方について要望等あれば、教えていただき

たい。 

・（保護者）特にない。 

・（市）この他になければ、本日の三者協議会は以上としたい。 

 


